



### 新鶴トンネル貫通

六十一年度開通

都留市と秋山村を結ぶ新鶴（ひなづる）トンネルが六月十二日、取り付け道路の着工以来、約十年ぶりに貫通しました。

新鶴トンネルは、六十一年度開通を目指し、総事業費二十二億五千万円（取り付け道路建設費を含む）をかけて建設を進めています。

都留市朝日曾、秋山村無生野の間にある新鶴トンネルは、都留市と秋山村を結ぶ唯一の路線です。現在のトンネルは、幅員が三・五メートルと狭く交互交通を余儀なくさ

れ、また前後の道路も狭く、屈曲が多いため、県は昭和四十八年から新路線の工事に着手しました。

十二日は、午前十時に高部市長、原田秋山村長が最後の発破のスイッチを押し、都留市側から市長、秋山村側から村長がトンネル内（全長六〇〇メートル）を歩き、中央部で握手。貫通の喜びを新たにしました。

### ミス都留に 山口裕美さん

都留市制三十周年記念協賛行事・ミス都留人気投票（市商店連合会、都留サービスセンター会主催）の入賞者が決ま



りました。

五月二十七日、谷一小体育館において表彰式が開かれ、ミス都留の山口裕美さん（二十歳）が入賞者に表彰状やトロフィーなどが贈られました。式のもようは、都留テレビ組合によりテレビ実況中継で放映されました。

また式後、入賞者の十名は三台のオープンカーに分乗し市内をパレードしました。

ミス都留らは、沿道の市民の声援に手をふって笑顔でこたえていました。

入賞者は次の通りです。

（敬称略）

- ▽ミス都留 山口裕美（小野）
- ▽準ミス 志村 香（法能）
- ▽入賞 谷内聖子（吉川渡）
- 日向かほる（上天神町）
- 矢竹 真弓（中津森）
- 小林 清香（中津森）
- 城之内美枝（古川渡）
- 郷田 初美（夏 狩）
- 遠木 文子（長者町）
- 角田 悦子（下 町）

### 市政モニター 市内公共施設見学

六月十五日、午前九時から夕方五時までの一日をかけて、市政モニターの内公共施設等の見学を行いました。

都留カントリー側で説明をうけるモニター



出発の前にモニターより「市民憲章碑の題字が間違っているのではないか」と質問があり、これについて企画課長より「市民憲章碑の題字は『謙書（れいしょ）』という書体を使っており、間違いはありません」との説明がありました。

※謙書：漢字の書体の一つ。篆書（てんしょ）に基づき、その字面を簡略化したもの。

この日は、モニター十三名が参加し、市内三十二の公共施設を見学し、各施設で担当者から熱心に説明を聞きました。

モニターは、大月都留衛生組合のゴミ処理の実態を見て「ゴミを出す側に問題がある。

モラルなど基本的なことが間違っている」「こういう施設は、市民みんなが見学すべきだ」という意見もありました。

### 地域の意見・要望を 市政懇談会

市政懇談会

市政懇談会は、五月二十一日の禾生地区をかきりに市内七地区で行われました。各会場で数多くのご意見、ご要望をいただきありがとうございました。

これらのご意見などは、今後の市政執行のうえに役立てさせていただきます。



意見述べる地域の代表